Tras caída de ceniza volcánica, reanudan operaciones en el AICM

El Ciudadano · 20 de mayo de 2023

 ${\it El Aeropuerto Internacional Felipe \'Angeles (AIFA) inform\'o que suspendi\'o operaciones desde las 05:58 horas$



El Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) informó que se han **reanudado sus** operaciones tras la suspensión de su servicio por la **caída de ceniza volcánica.**

También puedes leer: Por ceniza del volcán valoran uso obligatorio de cubrebocas

El AICM había suspendido sus operaciones esta madrugada debido a la caída de ceniza volcánica,

De acuerdo con el aeropuerto, desde las **04:25 horas el servicio fue suspendido** por la caída del material volcánico durante la noche.

#AICMInforma

Luego de retirar las cenizas volcánicas, revisar las pistas y verificar condiciones de viento favorables, reanudamos operaciones de despegue y aterrizaje a partir de las 10:00 horas.

Consulta con tu aerolínea el estatus de tu vuelo.

- @AICM_mx (@AICM_mx) May 20, 2023

Durante la mañana de este sábado, la aerolínea reportó más de **115 vuelos afectados** en sus itinerarios y al menos **15 fueron cancelados** por el cierre de operaciones debido a la caída de ceniza volcánica.

El AICM señaló que diversas aerolíneas reportaron la cancelación de 12 salidas y tres llegadas.

En cuanto a las operaciones de despegue, fueron cancelados el Y4744 y el Y4736 a **Guadalajara**, además el Y4572 a **Mérida**, Y4815 a **Tijuana**, AM370 a **Tapachula** y el AC997 a **Vancouver**.

Además, los vuelos Y4982 a **Denver**, AM504 y Y4218 a **Cancún**, el Y4192 a **Puerto Escondido** y el Y4201 a **Mérida**.

Con respecto a las llegadas fueron cancelados los vuelos UA de **San Francisco**, y los Y4733 y Y4739 de **Guadalajara.**

Usuarios en la Terminal 1 realizan largas filas para ingresar a la sala de última espera para **vuelos nacionales.**

Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles suspende operaciones

Mientras tanto, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) informó que suspendió operaciones desde las 05:58 horas, debido a la caída de ceniza.

A través de twitter, el AIFA detalló que ya se tomaron las medidas necesarias para la limpieza y retiro de la ceniza de las pistas.

#AIFA_Informa

Por presencia de ceniza volcánica el aeropuerto cerró operaciones a partir de las 05:58 horas.

Ya se tomaron medidas para limpieza de pistas y reanudar operaciones.

Seguiremos informando.

- Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (@aifaaero) May 20, 2023

También puedes leer: Valoran suspensión de clases en Puebla, por caída de ceniza volcánica Foto: Archivo El Ciudadano

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano